



10/2
SUN

大空に舞う伝統文化 ～白石区民たこ揚げ大会～



▲たこ揚げ名人と一緒に連だこ揚げに挑戦！



▲仮装をして会場を沸かせた
青少年育成委員のメンバー

川下公園で「第6回白石区民^{たこ}揚げ大会」が開催され、約500人がたこ揚げを楽しみました。

会場では、全長20メートルの巨大たこや100枚の連だこが揚げられ、色とりどりのさまざまなたこが空いっぱい舞っていました。

9/25
SUN

サイクリングロードを力走！ ～白石区民ふれあい健康マラソン大会

第13回しろいし区民ふれあい健康マラソン大会が開催され、さわやかな秋晴れのなか、3歳から73歳までの526人が白石サイクリングロードを快走しました。

選手たちは、沿道からの「ガンバレ！」「あともう少し」といった声援や拍手に笑顔で応え、力いっぱい走っていました。



▲仲良くスタート！（小学女子の部）



▲笑顔で走る親子ペア

9/24
SAT

まちづくりコーディネーターを養成 ～まちづくり善俗堂～



▲模造紙に地域の特色を書き込む参加者

9/25
SUN

まちづくりコーディネーター養成講座「まちづくり善俗堂」が白石区民センターで開催され、地域住民と白石区役所職員20人が受講しました。

参加者は、それぞれの地域の魅力を発表したり、講師の清水義晴^{しみずよしはる}さんの話に耳を傾けたりしてコーディネーターの技術を学んでいました。

9/30
FRI

ポイ捨ては許さないぞ！ 幌東小学校がクリーンクリーン大作戦を実施

市立幌東小学校の全校児童298人が校区内のごみ拾いを行う「クリーンクリーン大作戦」を実施しました。この作戦には地域住民とPTAの30人も参加し、子どもたちと一緒にタバコの吸殻やペットボトルなどのごみを拾って地域の清掃に汗を流しました。



▲たくさんゴミを拾ったよ